



Querétaro rompió récords en generación de empleos: Pancho Domínguez

PASCAL BELTRÁN DEL RÍO 04/10/2017



Querétaro rompió récords en generación de empleos: Pancho Domínguez



PASCAL BELTRÁN DEL RÍO | **CONDUCTOR**

Pascal Beltrán del Río Martín es periodista, ganado dos veces el Premio Nacional de Periodismo de México en la categoría de entrevista, en las ediciones...

En entrevista con Pascal Beltrán del Río para la Primera Emisión de Imagen Informativa, el **governador Francisco "Pancho" Domínguez, sobre el crecimiento económico y laboral que ha mostrado Querétaro en su mandato.**

Somos el estado que más crece en el país con 6% y el 3er generador de empleos en el país, con 43 mil empleos en un año. Rompimos récord en generación de empleos en relación a 2016; no hay secretos, tenemos a la parte educativa pública y privada muy fortalecida. Damos ahí toda la fortaleza, mandamos a formar los técnicos automotrices, aeronáuticos, ingenieros, etc., y los vinculamos además con centros de investigación e industria. El gobierno entra con una agenda durísima de atracción de inversión.

Sólo en Querétaro somos el 4to lugar de atracción de inversión aeronáutica en el mundo.

¿A qué se apuesta para generar inversión?

Querétaro hace una década no tenía sector aeroespacial y ahora formando instituciones educativas, con la llamada "triple élite" tenemos a las industrias más fuertes del mundo. Son más de 80 empresas que apuestan para darle empleos a los queretanos. La industria automotriz genera más de 50 mil empleos para los queretanos y es sumamente importante la vinculación para dar trabajadores bien capacitados.

Sin querer protagonismo, podemos decir que en Querétaro hay 22 años de paz laboral, sin huelgas. En Querétaro tenemos las finanzas públicas más sanas del país, tenemos la calificación más alta de Standard & Poor's. Y no vamos a endeudar al estado, no se necesita endeudar.